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Zitat von dreyer-bande

Das ist auch nicht unbedingt die Serienbereifung.

Gruß

Doch das ist genau die Serienbereifung beim V6, die fährt nur kaum einer.

Ich bleibe immer noch dabei, 18" und 19" bieten einen optimalen Kompromiss aus
Fahrdynamik, Komfort und Optik.
Mit 17" leiden das Anlenkverhalten und die Fahrdynamik, mit 20" der Komfort.
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